



Désormais, les transporteurs ont à leur portée un outil efficace pour dénoncer les tracasseries policières qui très souvent plombent leurs activités.

Le Délégué général à la sûreté nationale (DGSN), Martin Mbarga Nguelle, vient de prendre des mesures pour sanctionner les policiers malhonnêtes qui arnaquent les transporteurs le long des corridors Douala-Bangui et Douala-N'Djamena. Ces mesures ont été expliquées le mercredi 13 décembre 2017 à des transporteurs réunis à N'Djamena, dans le cadre du 2e forum tripartite Tchad-RCA-Cameroun sur la facilitation du transit des marchandises par les ports et le corridor camerounais.

C'est le commissaire de police Charles Ndongo, en service à la DGSN à Yaoundé, qui est allé expliquer ses mesures qui enchantent les transporteurs. Le représentant du DGSN a déclaré que le chef de corps est «en conflit avec tous les policiers dont la vénalité est avérée», et qu'il est «en train de dégager du corridor tous les policiers véreux», rapporte Cameroon Tribune en kiosque ce jeudi 14 décembre 2017.

Et pour sanctionner ses agents de police, une permanence centrale a été mise sur pied à la Délégation générale à la Sûreté nationale. Elle fonctionne 24h/24 et répond à un numéro vert qui a été communiqué séance tenante aux opérateurs économiques présents aux travaux: (00237) 222 210 712.

L'autre mesure prise par le patron de la police camerounaise est l'installation progressive des caméras de vidéosurveillance en divers points des deux corridors. La division spéciale des contrôles (police des polices) est également à l'œuvre pour traquer les policiers coupables de tracasseries sur les camionneurs. Autant de nouvelles dont certaines ont été saluées par des applaudissements, apprend-on.

Toutefois, le commissaire Ndongo a rappelé aux transporteurs l'obligation qu'ils ont d'être en règle. «Arrangez-vous à avoir tous les papiers», a-t-il déclaré, avant d'ajouter que ce statut de conformité ne dispense pas les chauffeurs du respect du Code de la route. «Les fonctionnaires de police qui vous prennent de l'argent n'ont aucun mandat pour le faire», a tenu à souligner l'émissaire de la DGSN, invitant les chauffeurs à ne pas donner d'argent aux policiers le long de la route.

Source:Cameroun Tribune

---